



## 研修医日記

作成者：及川迪香（1年次）

皆様こんにちは。1年次研修医の及川です。雪も解け、暖かい日が続いている今日この頃、花粉症に悩まされ始めました。自分は花粉症ではない！認めないぞ！という強い抵抗が今まで私の中にはありましたが、最近何だか許してやってもいいかなという気持ちになっています。この1年で私も大人になったのでしょうか。

話は変わり3月24日、臨床研修終了証授与式と病院送別会が行われました。異動や退職される先生方やコメディカルの皆様、スタッフの皆様のお名前を見ながら、この1年の思い出がよみがえりました。たくさんの方々と交流を深めることができ、またとても1年で経験したとは思えないほど濃いものであったとしみじみ感じました。

また、2年次研修医の皆様を見て、自分も1年後同じように胸を張って壇上に立てるように精進しなければいけないと感じました。



と、詳しく書けば1ページでは収まりきらないであろう思い出達は心に留め、1年次最後の研修医日記は感謝の言葉で締めくくろうと思います。

この1年はたくさんの方々と関わることができました。皆様からはたくさんの学びを得ることができ、感謝の念に堪えません。今後も感謝の気持ちを忘れず2年次も精進して参ります。今後ともよろしく願いいたします。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。